

山本元市議が 立候補を表明

半田市長選

5月30日告示、6月6日
投開票の半田市長選に、行
政書士で元市議の山本博信
氏(71)が5日、無所属で立
候補すると表明した。表明
は3人目。

山本氏は1995年から
2015年まで半田市議

を5期務めた。新半田病院
の立地計画地の変更を公約
とし、「市民の判断を仰い
で決めるべきだ」と訴え
る。

榊原純夫市長(72)が3期
目の今期で引退する市長選
では、自民党内で調整がつ
かず、これまでに堀崎純一
県議(66) || 半田市選挙区 ||
と久世孝宏・半田市議(46)
の2人が立候補を表明して
いる。

市議補選も同日程で実施
される。
朝日 3月3日

元市議の山本さんが
半田市長選出馬表明

五月二十日に告示される

半田市長選に、行政書士で
元市議の山本博信さん(71)

|| 同市新栄町 || が五日、無
所属での立候補を表明し
た。市長選への出馬表明は

県議の堀崎純一さん(66)、
市議の久世孝宏さん(46)に
次いで三人目。

山本さんは五日、市内で
会見し「新半田病院の建設

予定地について、榊原純夫
市長は四年前の公約に反し
た場所を決めようとしてい
る。私は赤レンガ広場を掲

半田市長選 談を

山本氏出馬表明

元市議

5月30日告示、6月6日
投開票の半田市長選につい

て、元市議で行政書士の山
本博信氏(71)が5日、無所
属で立候補すると表明し
た。

記者会見した山本氏は
「新半田病院の市西端への

移転建設は、市民の審判を
受けて進めるべきだ」と語
り、市中心部の赤レンガ広
場付近への建設を掲げた。
また、福祉の視点から施策
を見直したいとした。山本
氏は1995年から5期、
市議を務めた。

市長選にはこれまで、
県議の堀崎純一氏(66)、市
議の久世孝宏氏(46)が立候
補を表明している。
朝日 3月3日

げ、市民の審判を受けた
い」と説明。「同様の政策
を掲げる立候補者を応援し
ようと思っていたが、誰も
おらず、二月中旬に出馬を

決めた。市民不在の政治に
一石を投じる」と述べた。

このほか、市の地区路線
バスを乗車無料にする実証
実験や、発達障害のある子
どもへの支援など福祉に関
する政策を挙げた。

山本さんは一九九五年、
市議に初当選し、五期二十
年務めた。朝日 3月3日